

FPII

Bripka Dede Irvana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Kriminalitas di Desa Kertaangsana

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Apr 14, 2024 - 09:25



Bripka Dede Irvana Polsekn Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Kriminalitas di Desa Kertaangsana

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat setempat. Kegiatan ini dilakukan di Kp.Pasirsallam Rt.

03/05 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 14.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Dede Irvana memberikan himbauan kepada warga sekitar terkait pencegahan berbagai bentuk kriminalitas. "Menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong merupakan langkah awal untuk menjaga keamanan lingkungan kita," ungkapnya.

Selain itu, Bripka Dede juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah mereka. "Kami mendorong agar satuan keamanan lingkungan (Satkamling) ditingkatkan guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor)," tambahnya.

AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, Kapolsek Nyalindung, mengapresiasi kegiatan yang telah dilakukan oleh Bripka Dede Irvana. "Kami mengucapkan terima kasih atas dedikasi Bripka Dede dalam memberikan sosialisasi tentang pencegahan kriminalitas kepada masyarakat Desa Kertaangsana. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Kegiatan Anjongsana/DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dengan demikian, upaya pencegahan kriminalitas terus dilakukan dengan berbagai cara, salah satunya melalui sosialisasi langsung kepada masyarakat seperti yang dilakukan oleh Bripka Dede Irvana.